

DIE STIFTUNG HEILIGENBERG JUGENHEIM TRAUERT UM

# Christiane von Kessel

Die Stiftung Heiligenberg Jugenheim verliert in Christiane von Kessel ihre Gründerin.

Christiane von Kessel war mit ihrem Wohnort Jugenheim sehr verbunden. So ist es ihrer Anteilnahme und Großzügigkeit zu verdanken, dass die Stiftung Heiligenberg Jugenheim im Jahr 2007 gegründet werden konnte, die sich seither um die Bewahrung des Schlosses, seiner Nebengebäude und des Landschaftsparks kümmert. Es war der ausdrückliche Wunsch von Christiane von Kessel, diesen Ort für Kunst und Kultur zu öffnen und der Allgemeinheit zugänglich zu machen. Die Stiftung ist Christiane von Kessel zu tiefem Dank verpflichtet und macht es sich zur Aufgabe, ihre Ziele weiter zu verfolgen. Wir werden ihr immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt ihrer Familie.



STIFTUNG  
**HEILIGENBERG**  
JUGENHEIM

DR. JOACHIM HORN  
Vorstandsvorsitzender

MARTINA EICKE  
Stellv. Vorstandsvorsitzende